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今日青岛 时政·资讯

579分，58中分数线和去年一样
差额投档线576分，比去年还降了1 . 5分

本报7月4日讯（记者 张杰
见习记者 姜萌） 按规定配

额，作为特殊教育学校的青岛三
江学校8个班85名智障儿童需要
有32名特教老师，而该校目前只
有14名教师，无奈该校有27名家
长全程陪同智障儿童上课，充当
起了“编外老师”。

青岛市三江学校教务处徐
蕾主任告诉记者，学校一共有8
个班，85个学生。按照相关文件
规定，一个十几个人的班级，一
般需要安排4个特教老师，学校
目前有8个班，需要32个教师，
可是现在总共只有14个老师。
远远达不到需求。

6月24日上午，记者来到三
江学校，正赶上孩子们上音律
课，十几个不同年龄的孩子坐成
几排，坐在记者面前的是一个眉
目清秀的男孩子，从外表看来与
正常儿童并无两样。但在其他孩
子正在敲打乐器排练时，他突然
一个人跑到讲台上去玩弄电脑
鼠标。老师叫他回来，他回来坐
一会后，又跑到讲台上，来来回
回，反复好几次。“学校有很多像
他一样学生，他们都是患自闭症
的儿童，吃饭去厕所都要老师给
他们重复无数遍，以养成习惯。
他们的认知能力特别机械，无论
干什么都需要老师在旁边帮助
引导。但学校老师比较少，忙不

过来，所以很多家长自愿过来全
程陪护。”学校教导处徐主任告
诉记者。

据了解，全校一共有27个
家长全程陪同孩子在学校学
习。很多家长甚至辞去了高薪
工作，留在学校照顾孩子。最长
的已经在学校陪护了5年。记者
采访到了学生家长蔡女士。她
告诉记者，自己的孩子在三江
学校上3年级，患有自闭症。她
和丈夫每天都交替来学校陪
护，已经坚持了两年。她表示，
自己孩子患的自闭症程度比较
深，这个班12个孩子中有不少
跟自己的孩子情况类似，只有
两个老师的话，老师的身心压
力都太大，要是师资力量充足
的话，这种状况就会相对改善。

该学校战校长告诉记者，
由于学校教师事业编制，学校
教师根据全市统一标准分配。
“比如今年分配三个教师名额，
要平均分配到市里面各个学校
当中去，并不会给特教学校特
殊照顾。但我们的情况的确特
殊，需要更多的老师！”虽然普
通学校的老师中也有很多有意
愿在这里兼职的，但因为他们
自身工作繁忙难以脱身，所以
只能是等学校举办活动时以顾
问的形式来帮助这些孩子。战
校长无奈地说。

特教学校教师缺太多

27名家长无奈当“编外”

本报7月4日讯（记者 于健） 4
日，青岛市教育局第二次发布市内四
区普通高中招生录取线，备受关注的
青岛58中计划内录取线为579分，与
去年一样。差额投档线576分，比去年
降了1 . 5分。

继青岛2中录取线公布后，4日，
58中分数线正式公布，学校10个普通
班计划内第一、二志愿录取线均为
579分，学校差额投档线第一、第二志
愿均为576分。以上计划内录取线及
差额投档线，历史、地理、生物、信息
技术四科会考成绩为2B2C（含2B2C）

以上。与2009年相比，该校计划内录
取线持平，差额投档线下降1 . 5分。

今年中考，市区几所热点高中的
指标生比例由50%扩大到60%，受此影
响，各热点高中裸考计划压缩，不少
尖子生裸考难度加大，考前对于部分
学校的录取线，业界一片看涨声。2
日，青岛2中分数线出炉，591 . 5分，较
去年涨了2 . 5分，应了不少人的预言。
之后两天内，青岛58中的分数线被考
生家长热切期待，正式公布的分数线
较去年没有变化，有些令人意外，差
额投档线甚至还较去年降低。这样的

结果也使得不少家长原本悬着的一
颗心放了下来。

根据录取流程安排，分数线公布
后，达到58中计划内录取线的考生，
直接被学校录取。学校的差额录取工
作也同时展开。4日，青岛58中公布了
差额录取招生办法，对入围考生资料
进行审查和集体研究后，将拟录取的
28名学生名单在学校网站上公示。经
教育局核准后，这些学生录取后不再
额外缴费。达到学校差额投档线的考
生，参加差额投档未被差额录取，则
可通过缴纳择校费被学校录取。

4 日，青
岛市实验小学
的刘基昊在和
妈妈一起做陶
艺花篮。当日，
青岛市实验小
学陶艺教室，
一场特殊的陶
艺“亲子课”在
进行，来自该
校一到三年级
的 3 0 多名小
学生和他们的
爸爸妈妈一同
上阵，自己动
手，学做陶艺。
本报记者

于健摄

亲子课

“乐陶陶”


